
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 766/2021 

Requer informações acerca dos 
impactos ambientais e sociais 
com a construção de novos 
bairros, empreendimentos 
habitacionais verticais e 
loteamentos industriais no 
município, desde 2013 até a 
presente data.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que nos últimos anos o município de 
Santa Bárbara d’Oeste recebeu novos bairros, empreendimentos 
habitacionais verticais e loteamentos industriais no município;

CONSIDERANDO que estes novos espaços causam 
impactos ambientais e sociais, que devem estar de acordo com o 
Plano Diretor Municipal;

CONSIDERANDO que a não observância em seguir o 
Plano Diretor podem vir a ocorrer defasagem nos serviços públicos 
e ofertas de segurança, educação, saúde, transporte, fornecimento 
de água e outros de suma importância para crescimento ordenado 
da cidade;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei 
Orgânica do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o 
Art. 63, Inciso IX, do mesmo diploma legal, seja oficiado o 
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal Rafael  Piovezan para 
que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) Solicito informações de quantos novos bairros, 
empreendimentos habitacionais verticais e loteamentos industriais 
construídos no município, desde 2013 até a presente data?

2º) Conforme resposta do item 1º, informar quais foram 
as obras de espaços de lazer e as áreas verdes construídas e 
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revitalizadas pelas construtoras, ofertadas como contrapartida para 
esses bairros? Apontar os locais onde foram feitos esses serviços e 
qual valor aplicado pelas construtoras em cada obra;

3º) A construção desses novos bairros, 
empreendimentos habitacionais verticais e loteamentos industriais 
construídos desde 2013 até a presente data está em consonância 
com o Plano Diretor Municipal? Apresentar documentos que 
corroborem com a resposta;

4º) Há planejamento para novos bairros, 
empreendimentos habitacionais verticais e loteamentos industriais? 
Caso positivo, informar onde serão construídos; 

5º) Haverá garantia de oferta de serviços públicos para 
os moradores desses novos bairros, tais como segurança, 
educação, saúde, transporte, fornecimento de água? Justificar com 
documentos oficiais a resposta informada;

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 03 de setembro de 2021.

_____________________________________
JESUS

Valdenor de Jesus Gonçalves Fonseca
-Vereador-

Santa Bárbara d’Oeste
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